

Weihnachtsbescherung bei der Feuerwehr in Fleisbach

Freiwillige Feuerwehr- und Heimatverein übergibt Defibrillator an Einsatzabteilung

Sinn-Fleisbach (fr) Die Einsatzabteilung der hiesigen Freiwilligen Feuerwehr wird finanziell wie auch materiell vom Verein der Freiwilligen Feuerwehr- und Heimatverein unterstützt. Dies freut die Feuerkameraden sehr, denn am Mittwochabend konnten sie im Beisein von Bürgermeister Hans-Werner Bender (parteilos) und Sonja Hörl (Leiterin des Ordnungsamtes der Gemeinde Sinn) einen Automatisierten Externen Defibrillator (AED) im Wert von 1800 EUR im Empfang nehmen. Die Übergabe als „Weihnachtsgeschenk“ erfolgte durch den ersten Vorsitzenden der Freiwilligen Feuerwehr- und Heimatverein, Dirk Halfmann, an den stellvertretenden Wehrführer Matthias Dittrich der Einsatzabteilung. Halfmann betonte bei der Übergabe, dass das Gerät möglichst wenig zum Einsatz kommen möge. Bürgermeister Hans-Werner Bender zeigte sich erfreut, über die Spende der hiesigen Freiwilligen Feuerwehr- und Heimatverein an die Einsatzabteilung, denn die Fleisbacher Wehr ist die einzige in den drei Sinner Ortsteilen, die über ein solches Gerät verfügt. Bender überreichte ferner ein Transparent zur Mitglieder- und Nachwuchswerbung für die Feuerwehren, das an geeigneten Stellen im Ort zur Aufhängung kommen soll.

Der Einsatz eines AED- Defibrillator auch Schockgeber genannt, ist ein medizinisches Gerät, dass Ersthelfer bei Herz- Lungen-Wiederbelebung unterstützt. Er ist besonders für Laienhelfer geeignet. Bei der Einsatzabteilung freut man sich über dieses Gerät. Für den Einsatz wurden alle Feuerwehrleute ausgebildet, und falls diese bei einem Einsatz nicht zur Verfügung stehen, kann auch ein Laie dieses bedienen, denn die Bedienungsanleitung ist am Gerät angebracht. Matthias Dittrich demonstrierte, wie das Gerät beim Einsatz zu bedienen ist. Der Akku hält vier Jahre und muss dann ausgetauscht werden.



Das Foto zeigt die Vorstandsmitglieder des Feuerwehr- und Heimatvereins und der Einsatzabteilung, sowie in der Bildmitte die Übergabe des Defibrillators von Dirk Halfmann an Matthias Dittrich, sowie rechts im Bild Bürgermeister Hans-Werner Bender und Sonja Hörl.

Text und Foto. Reucker